

Medienmitteilung

## 5 Jahre BDP Kanton Solothurn

### Die BDP besucht die Wochenmärkte in Grenchen und Solothurn

**Seit dem 21. Juni 2014 ist endlich der Sommer offiziell! Zu diesem Anlass hat sich die BDP Kanton Solothurn wieder etwas einfallen lassen und wird die Wochenmärkte in Solothurn und Grenchen besuchen und die Marktbesucher mit frisch geschnittenen Sonnenblumen vom Feld unseres Kantonsrates Martin Flury beschenken.**

Am Samstag 28. Juni 2014 wird die BDP mit einer schon fast traditionellen kleinen Überraschung die Marktbesucherinnen und Besucher in Solothurn mit einem schönen sommerlichen Gruss beglücken. Die Marktbesucher des Wochenmarkts in Grenchen werden dann am Freitag 4. Juli 2014 ebenfalls mit einem kleinen Präsent in den Sommer begrüsst. Mit der Natur als Symbol bekennen wir uns weiterhin ganz klar zur Energiewende!

Damit stimmen wir die Festivitäten zum 5-jährigen Bestehen der BDP Kanton Solothurn ein. Der Höhepunkt dabei wird der Brunch am 17. August 2014 bei unserem Kantonsrat Markus Dietschi in Selzach sein, an dem auch BDP Parteipräsident Martin Landolt anwesend sein wird. Wir sind gekommen um zu bleiben!

#### **Auskunft:**

Chris van de Brocke, Präsident BDP Solothurn-Lebern, 079 344 24 63  
Roland Hartmann, Präsident BDP Grenchen, 079 330 20 18

25.06.2014